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Abriss der Haupttribüne Auestadion 
 
 
 

Anfrage 
 

zur Überweisung in den Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und 
Grundsatzfragen 

 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Durch welche Untersuchungen wurde die Entscheidung zum Abriss der 
Haupttribüne ausgelöst? 

 
2. Was war der Auslöser für diese Untersuchungen? 

 
3. Waren diese Untersuchungen von vornherein geplant oder hat sich die 

Notwendigkeit erst aktuell ergeben? 
 

4. Worauf stütze sich die Annahme, die Sanierung der Tribüne, insbesondere der 
Betonstützen sei möglich? 
a) Wurden Untersuchungen zur Stützung dieser Annahmen durchgeführt? 

 
5. Wurden Stichproben zur Klärung des Zustands der Betonstützen durchgeführt? 

 
6. Lagen Hinweise oder Bedenken vom Fachamt oder von dritter Seite, die einen 

kritischen Zustand der Betonstützen benannte, vor? 
 

7. Welche Untersuchungen sind bei der Entscheidung zur Bestuhlung der 
Haupttribüne vorgenommen worden? 
a) Haben sich Hinweise bei der Neubestuhlung auf den Zustand des 

Betonkörpers und Betonstützen ergeben? 
 

8. Wurden im Fachamt die Erfahrungen mit der Sanierung von Schulgebäuden 
ausgewertet? 
a) Sind diese Erfahrungen in den Entscheidungsprozess zur Sanierung 

eingeflossen? 
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b) Gab es Hinweise, bei der Sanierung von 50er-Jahre-Bauten besondere 
Vorsichtsmaßnahmen oder Stichproben durchzuführen? 

 
9. Welche durch die jetzige Entscheidung zum Neubau „überflüssigen 

Baumaßnahmen“ sind bereits erfolgt? 
a) Wie hoch belaufen sich deren Kosten? 

 
10. Wann ist zum ersten Mal eine Schließung der Haupttribüne aus 

Sicherheitsgründen erwogen worden? 
 
 
Fragesteller/-in: Stadtverordneter Friedrich 
 
 
 
gez. Gernot Rönz 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 


